

Bitte um Aushang gem. § 23 PBVG-GO



Richard Köhler

postsozial - immer ein Gewinn!

Bei der **Präsidiumssitzung** von postsozial am 19. September 2024 hat die Geschäftsführung einen erfreulichen Halbjahresbericht gelegt. Im Ferienhaus Bad Ischl erfolgt neben einer Dachsanierung die Installation einer Photovoltaikanlage, um künftig einen Teil des Strombedarfs selbst abdecken zu können.

Die Auslastung unserer Ferienhäuser entwickelt sich gut. Es sind aber an allen Standorten freie Kapazitäten vorhanden. Die neue Hotelsoftware „Casablanca“ hat sich bereits bewährt. Die direkte Buchung und Verrechnung, ähnlich der Plattform booking.com, ist der nächste Schritt.

Erfreulich ist, dass immer mehr Kolleg*innen den Essenzuschuss in der Höhe von 400 Euro jährlich in Anspruch nehmen. Die Pluxee-App funktioniert nahezu klaglos.

Neu im Angebot von postsozial ist „Get-cards“, das Wertgutschein-Portal für Postmitarbeiter*innen. Derzeit noch in der friendly-user Phase soll bei positiver Testung schon bald eine Ausrollung für rund 4.500 Nutzer*innen erfolgen. Die Ermäßigungen liegen je nach Vertragspartner zwischen 2,5 und 12 Prozent.

Bei den finanziellen Unterstützungen überwiegen der Kinderbonus (350 Euro) und die Zuschüsse bei Krankheiten. Insgesamt haben wir im ersten Halbjahr 2024 rund 170.000 Euro an unsere Kolleg*innen zur Auszahlung gebracht.

Sehr wichtig ist auch die Unterstützung bei Naturkatastrophen, wie derzeit bei den Folgen des Hochwassers besonders im Osten Österreichs. Siehe auch unser Spendenkonto „Wir helfen unseren Postler*innen“.

Ich darf mich namens des Vereins an dieser Stelle bei der Geschäftsführung von postsozial bei Martin Palensky und Raimund Taschner bedanken, die mit ihrem engagierten Team diese Benefits für uns Postler*innen möglich machen.

Mit freundlichen Grüßen

dein

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Richard Köhler".

Richard Köhler

Vorsitzender des Vereins postsozial und des Zentralausschusses